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○吉見の里駅の踏切をノンストップで通過するバイクや自動車に対する効果的な取り締まり対策を検討してもらいた

い。特に朝は非常に危険な場所、狭い商店街を徐行もせずにとばしていく車やバイクは排除してもらいたい。特に旧２

６号線方面からくるおそらく田尻町外からの人々。

（吉見　男　６０代）

○正善寺前の水路にふたをすること。

（りんくう　５０代）

○介護保険料が高い、少ない年金の中で日々やりくりしているのに、追い打ちをかけるようである。

保険料は自治体によって決まると聞いている。少しでも安くすることはできないのか。

（嘉祥寺　女　５０代）

○低年金生活者に健康保険料は重い。軽減してもらえたらありがたい。りんくうポート北からりんくう駅までの便が少

ない。増便と無料にできないですか。

（りんくう　男　６０代）

○介護保険について、年金から保険料がとられているが、全国のみなさん、困っている人が多いと思う。

なぜ、保険料を勝手にとられているのか、わからない。年金は減っていくのに、介護保険料は上がる。

なぜ、この件はなくならないのか。

○国保と介護保険料が高いため、生活に支障が生じる

ムダな医療行為を控えなければならない。用途区域の再確認が必要。

（嘉祥寺　６０代）

○保険料が高すぎる。

（嘉祥寺　男　７０以上）

○１、駅上運動場に設置された町内放送の音量が大きくてうるさく感じる。スピーカーを各地区に分散配置して、各ス

ピーカーからの音量を下げてはどうか。

２、個人の家の壁に向かい犬に小便させるのをやめるよう、広報誌などで飼い主にマナーの啓発をはかっていただきた

い。

３、町内の旧２６号線の歩道などに雑草が生い茂ったまま放置されている。見苦しいばかりか、とても

歩きにくい。管理者がだれなのかわからないが、きちんと管理してもらいたい。

４、田尻町は緑が少なく。ゴミのポイ捨てが多い。

もう少しきれいな町づくりに力を入れてもらいたい。

５、公民館の図書室に書店で購入し、読み終えた本を寄贈できる仕組みを検討してもらいたい。

６、公民館の図書室に時間外や休日でも本が返却できるボックスを公民館入り口前などに設置してほしい。

（吉見　男　５０代）


